



5 Pièces

110 m²

Réf. STG/POP/10920/V

737 000 €

St Maur des Fosses

Appartement à vendre (94100)

District
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une petite copropriété bien entretenue (8 copropriétaires) au cœur du vieux Saint-Maur-des-Fossés, au 3ème et dernier étage sans ascenseur, charmant appartement au calme et lumineux de 5 pièces avec mezzanine proposant des espaces généreux (110.21m² Loi Carrez 149m² de surface habitable) avec possibilité de 4 chambres au total. La mezzanine sera l'espace de jeux rêvé pour les enfants ou pour s'adonner à son activité préférée. En annexe un grand cabanon pour stocker ses affaires, jardin commun accessible pour les copropriétaires. Commodités (écoles, commerces, transports en commun à ...

Place des Armes. This delightful apartment featuring exposed beams is on the 3rd and top floor of a very well-maintained 8-unit co-ownership located in the heart of old Saint-Maur-des-Fossés. Offering 149 sqm of floor space and 110.21 sqm of living space as defined by the Carrez Law, it benefits from a mezzanine and up to four bedrooms would be possible. With a storage area. The co-ownership benefits from a communal garden. It is not equipped with a lift. In the vicinity of the shops, the schools and the transport networks. For more details, contact 06 16 42 69 33

DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

